



谷茶の丘・雅みやび
普天間裕子様のご家族
障がいを持つて生まれた裕子を私たち隠さずにつと地域の中で育てましたが、「親亡き後の面倒は誰がみるのか?」常に不安を抱えていました。

裕子が谷茶の丘にお世話になつて早3年。今では(施設)が裕子にとつて安心で居心地のいい場所となつています。

当初は高齢者施設の利用へ抵り祝を行つていただきました。



宮城ハル様のご家族

母は大名に平成31年から入居してまだ日は浅いのですが、お陰様で令和元年10月に施設で力ジマヤー祝を行つていただきました。

身で若い頃は大阪の飲食店で眞面目に働き信頼されて帳簿を任されていました。その後神戸



などとても活発な女性です。これからも母をどうぞ宜しくお願いします。

聞かせてくださいご家族の声

谷茶の丘・雅みやび
普天間裕子様のご家族
抗もありましたがいざ利用してみるとデイサービスはイケメン揃い、皆さん優しく暖かく家族以上のケアをしてくれました。

シヨートステイで看護師さんに途方にくれましたが、退院後による適切な処置を受け栄養面も考えてもらい状態がかなり良くなりました。

サポートハウスのぞみ

宮原美津子様のご家族
(次女 山田利江子様)
母は以前本部町で金物屋を営んでおり近所でも評判の働き者でした。家族と一緒にいても店に客がくればすぐに家族そつちのけで接客していました。私が那覇まで通つていましたが、今は近くなり会いに行くのもとても楽になりました。商売柄お金の計算は得意なので面会に行つた時は母の調子をみながら一緒に九九の計算をしています。

家族といふ時より職員さんと笑つて接していることはびっくりしますが母の朗らかな表情を見るたびにほつと心が和みます。



恩納村で唯一海に面していない喜瀬武原から利用している山内幸枝です。
デイサービスに通つて2年半になりますが楽しく過ごさせてもらつてお陰で写真から伝わる通り毎日元気バリバリです。

好きなカラオケの曲は『さそり座の女』デイサービスで最近お気に入りの活動は手工芸です。これからもいろんなことにチャレンジしていきたいので職員の皆さんよろしくお願いしますね。



松山 幸子様

デイサービスフレンドふるじま

『一句できました』

フレンドふるじまを利用し3年近くになります。以前は民生委員児童委員の活動を永年続け叙勲を受けたりもしましたが、足を手術した後から歩きづ

若い頃は東京の洋裁専門学校を出た後に自分で洋裁店を営んだこともあります。カジマヤーを過ぎましたが慣れたミシンならまだ扱えると思いますよ。今でも手先は器用なので、ティッシュの空箱に綺麗な和紙を貼つた状差しはこれまでに数えきれないほど作りました(※ス

タツフルームでも島袋様の状差しが大活躍しています。他にマース(塩)入りの貝のお守りを作り周囲に配つて喜ばれています。

ぼんやりするより捨てる物でお金もかからず人に喜ばれるならこれからも続けていきたいです。



「元気パワー全開!」

山内 幸枝様

デイサービスセンター谷茶の丘

「じ利用者様 シタイヒヤー！」

こんなこと好きです・得意です・ハマつてます

らく生活にも不便を感じていま

フレンドを利用して様々なレク活動に参加するようになり、体を動かすことで体調も徐々に落ちてきました。今では自分がこれまでに習った民舞を職員や他の利用者に教える事もあります。

また短歌、俳句、琉歌を詠む事が好きで毎年あるデイサービスサークル発表会では自分で作つた歌を披露しています。

がこれまでに習った民舞を職員や他の利用者に教える事もあります。